



## **Entrevista / Federico Döring Casar (Diputado – PAN)**

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Cuando salió la primera información de La Barredora, que la hizo el hijo de Luis Cresencio Sandoval, no hicieron absolutamente nada. Ahora lo están haciendo porque México tiene que escoger. Nunca le había pasado, nunca le habían puesto una pistola en la sien, el gobierno de Estados Unidos y le habían dicho: o te pones del lado de la justicia o nos quedamos sin Tratado Libre de Comercio”.

[https://drive.google.com/file/d/160b\\_OL0\\_zmZTluRDcggomD2bb1l6Ex11/view](https://drive.google.com/file/d/160b_OL0_zmZTluRDcggomD2bb1l6Ex11/view)